

# *Logran detener contaminación por derrame de petróleo en capital de Ecuador*

---



**Quito-Ecuador**

Quito, 22 ago (RHC) La capital de Ecuador regresó a la normalidad tras labores técnicas ante contaminación por un derrame de combustibles, que llevó hoy a la prohibición de consumo de agua potable, según informó la Empresa Pública Metropolitana de Agua Potable y Saneamiento de Quito (Epmaps).

Luego de las tareas realizadas y un minucioso análisis de la calidad del agua que abastece dos plantas de tratamiento, la instancia informó que cesó el inconveniente, el cual afectó a barrios del norte capitalino, así como a parroquias nororientales.

No obstante, la Epmaps precisó que permanece en trabajos de remediación medioambiental, y durante ese tiempo, unas de las fuentes de abasto permanecerá suspendida, pero sin afectar la distribución en el distrito metropolitano.

Por su parte, el alcalde de Quito, Jorge Yunda, señaló en su cuenta en Twitter: 'tras dos análisis realizados por los equipos de laboratorio se determina que no existe contaminación'.

La situación ocurrió cuando un tanquero tuvo un accidente en una vía, que provocó el derrame de unos 10 mil barriles de diésel y como consecuencia aparecieron trazas de combustible en los tanques de dos plantas potabilizadoras.

Desde temprano, las autoridades locales pidieron a los capitalinos no beber agua del grifo, ni usarla para la cocción de alimentos, en cumplimiento de los protocolos establecidos.(Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/267741-logran-detener-contaminacion-por-derrame-de-petroleo-en-capital-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**